
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 14 LUGLIO 2010 
 
ARGOMENTO: RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE 
PERNIGOTTI SUL  TAGLIO DELLA COPIOSA VEGETAZIONE  SULLA SP  
TRA RAPALLO E  CHIAVARI 
 
 
Ho ricevuto troppe lamentele, sono andato a fotografare e le foto le ho  mandate 
dall’assessore nella giornata di oggi: effettivamente la vegetazione invade le 
carreggiate nel modo meno opportuno. Ormai si tratta di fare la mietitura del fieno. 
Chiedo se è ancora compito della Provincia, se  abbiamo ancora noi la competenza o 
se,  a seguito del trasferimento di quel tratto con Anas, le cose siano cambiate. Se  
non sono cambiate non credo che si possa aspettare oltre. Se invece le cose sono 
cambiate, e quindi non c’è più la nostra  competenza, mi piacerebbe saperlo. Se 
qualcuno l’ha già  detto, mi dispiace,  ma io non ho ascoltato, questa è l’occasione per 
dirmelo. Grazie. 
 
Risposta Presidente della Provincia REPETTO 
 
Non sono a conoscenza della cosa, anche perché l’assessore Fossati oggi è stato 
convocato per una riunione presso l’Anas per la statale n. 45. Mi scuso con 
l’interrogante, ma purtroppo non sono nella condizione di potere rispondere, anche  
perché lo stesso Assessore non è stato in grado di assumere la documentazione  
necessaria per potermi fornire una risposta dignitosa. 
 
Risposta Presidente del Consiglio BARISIONE 
 
Chiedo all’interrogante, oltre che dichiararsi soddisfatto o meno, se può  replicare  
l’istanza come interrogazione al prossimo consiglio 
 
Replica Consigliere PERNIGOTTI 
 
Mi rendo conto che gli impegni sono precedenti alla mia  richiesta, quindi non c’è 
alcun problema. Resta il fatto che la situazione  è  in atto. Mi interesserà sapere se 
siamo  ancora noi come competenti come Provincia oppure se Anas  è già diventata 
competente in  tutto per tutto. Evidentemente la situazione non è più sostenibile e io 
ho ricevuto troppe lamentele in questo senso. 
 
Risposta Presidente del Consiglio BARISIONE  
 
Mi ricordava il Presidente Repetto  che, probabilmente, alla riunione cui partecipa 
oggi  l’assessore Fossati uno degli argomenti potrebbe essere proprio questo. La 
inviterei a rinviarci la richiesta di informazioni, così per il prossimo consiglio, cui 
probabilmente sarà presente l’assessore, potremo ricevere  notizie più precise 


